

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA



Eva María

• **Sorprendentes llenos en teatro**

Los sorprendentes llenos registrados durante las primeras presentaciones de "Las Mil y Una Noches", incluida en la temporada del gran teatro REX indican que el artista nacional pasa por un buen momento, afirma la actriz Eva María. (Información en Pág. 11).

• **Labor de Fe y Alegría**

El movimiento Fe y Alegría, busca el apoyo de toda la comunidad para continuar con sus programas de educación popular integral, y "busca en una sociedad en cambios, un tipo de hombre que construya un mundo más solidario y justo". (Información en Pág. 50).

• **Protesta Colegio de Químicos**

La disposición de controlar los precios de las medicinas, tendrá serias repercusiones en la industria químico-farmacéutica, dice el Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador. (Información en Pág. 5).

• **Evolución de sistemas contables**

Al disertar sobre la evolución de los sistemas contables en El Salvador, el Lic. Ricardo Escoto, puntualizó que éstos se han superado notablemente en los diversos niveles.

• **\$50 millones para prevenir SIDA**

La Organización Mundial de la Salud, en su reciente reunión en Ginebra, Suiza, acordó un fondo de 50 millones de dólares para prevenir el SIDA, informa el Ministro de Salud, Dr. Benjamín Valdez h. (Información en Pág. 4).

• **Mas niños víctimas de minas**

Otros niños que han resultado lesionados por las minas explosivas dejadas por los grupos terroristas en varios lugares, fueron reportados por el Consejo Salvadoreño de Menores. (Información en Pág. 17).

• **Fiscal no cobró sueldo**

El hecho de que el Fiscal tenga en sus manos un documento de la Corte de Cuentas en el que hace constar que no cobró sueldos durante seis meses, no cambia su situación, dice el Dr. Humberto Posada Sánchez. (Información en Pág. 21).

• **Enseñar respeto a la naturaleza**

Una de las principales preocupaciones de todos los salvadoreños debe ser enseñar el respeto a la naturaleza a los niños, afirma el Sr. José Torres de la Paz, al apoyar la Campaña de Reforestación de LA PRENSA GRAFICA.

• **¢ 180 millones presta E.U. al país**

Un nuevo convenio de préstamo por un total de ¢180 millones se firmó ayer entre los EUA y nuestro país. Los fondos apoyarán la balanza de pagos, proveerán materia prima y financiarán proyectos para la industria nacional. (Información en Pág. 5).

• **Crecimiento de Soyapango**

Con 28 kilómetros cuadrados, 193 nuevas urbanizaciones y 400 mil habitantes, Soyapango, es el segundo municipio en importancia del país. Su presupuesto de 8 a 10 millones de colones, informa la alcaldesa Rosario de Sánchez. (Información en Pág. 5).



Lic. Ricardo Escoto



Sr. José Torres

Un día en nuestra historia

• **Precio del café se ha reducido a un tercio**

Miércoles 23 de mayo de 1962). La realidad es triste e inevitable: los países cafetaleros vender su producto, al precio que se les imponga. Y a pesar de continuados esfuerzos para lograr un precio remunerador, éste continúa con fuerte tendencia a la baja. Actualmente a llegado a valer sólo la tercera parte que en 1954, haciendo que la cañicultura llegue a extremos anquilantes. Esto habría que destacarlo en el próximo cónclave cafetero, en el que se discutirá sobre un convenio mundial del café, ya que muchas veces tales elementos se olvidan o se dejan de lado en las discusiones generales. (Editorial).

Indice

Nacionales/ 4-5

Internacionales/ 6-7

Sociales/ 8-22

La Cámara/ 23

Platillos/ 23

Horóscopo/ 25

Deportes/ 26-29

Cómicos/ 34-36

Clasificados/ 37-46

Cines/ 47-55

Indicador/ 50

Tips de César Temes/ 54

OMS destina \$50 millones en el mundo contra SIDA

La OMS acordó erogar 50 millones de dólares, para la prevención del SIDA a nivel mundial, informa el ministro de Salud, Dr. Benjamín Valdez.

La determinación se tomó en la reunión de los países miembros de la Organización, realizada en Ginebra, Suiza, a la cual asistió el ministro Valdez, quien ayer se incorporó a su cargo oficial.

El Salvador gestiona ante la OPS (Organización Panamericana de la Salud), se le confíaran unos 600 mil dólares para el desarrollo de su campaña nacional de educación para la prevención de dicha enfermedad.

fermedad.

El reporte de la OMS, dice el Ministro, señala que hasta el cuatro de mayo del presente año, existen 48 mil 527 casos de SIDA en el mundo. Si no se produce nada espectacular en la cura para el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida, para el año 1991, el mundo tendrá un millón de enfermos de SIDA.

En El Salvador, después de los ocho muertos supuestamente víctimas del SIDA, no se ha reportado ningún otro caso, ya que los que murieron venían tan

—Pasa a la página 35—

No habrá quiebra por el control: Economía

El nuevo control de precios en los medicamentos, no producirá desestimulación o quiebra de empresas.

Así lo afirmó ayer el ministro de Economía, Ing. José Ricardo Perdomo.

Si se diera una "escasez provocada por sectores involucrados en la comercialización de las medicinas", el Gobierno de la República y el Ministerio de Economía, ya tienen elaborado todo un plan para salir adelante. "No vamos a permitir que se atente contra la salud del pueblo", reafirmó energicamente el Ing. Perdomo.

Manifestó el funcionario que la medida

responde al clamor del pueblo, por el exagerado aumento de precio de muchos medicamentos.

Dio a entender que luego de detallados estudios y análisis en los productos farmacéuticos, así como después de haberse comprobado "alteraciones de precios y distorsiones que no responden a las alzas normales del momento que vive el país". Citó como ejemplo el caso de medicamentos comparados con precios guatemaltecos, en los que se notan diferencias de arriba del 200 por ciento.

—Pasa a la página 35—

A discusión general el precio medicinas hoy

Una reunión de emergencia sostendrán hoy a las 10 horas, en la ASI, se anunció ayer, los propietarios de farmacias de todo el país, representantes de droguerías, de laboratorios y profesionales del gremio químico-farmacéutico.

Todos ellos integran la Cámara Salvadoreña de la Empresa Farmacéutica (CASEFAR).

La reunión, informaron voceros, se debe a la amenaza que, según dicho gremio, constituye el Acuerdo 211, del Ministerio de Economía, fijando precios de venta a los medicamentos producidos en el país y a los importados.

Los sectores mencionados dijeron ayer tarde a LA PRENSA GRAFICA, que se ha planteado una situación delicada que atenta contra la existencia de la industria farmacéutica y el abastecimiento apro-

piado de medicinas.

Representantes de los mencionados sectores dijeron que se ha pedido ya, que el Acuerdo Ejecutivo sea anulado para evitar las graves consecuencias que se prevén con la aplicación de los controles de precios.

Los representantes de las droguerías, las farmacias y los laboratorios dijeron que la medida de Economía es atentatoria contra la libre comercialización, "que sólo traerá escasez de medicinas, poniendo en peligro la salud y la vida de quienes necesitan medicarse y no encuentran los medicamentos".

Dueños de farmacias de la Zona Oriental expresaron, que con la fijación de precios, se verán obligados a cerrar sus negocios en vista de que no podrán soste-

—Pasa a la página 19—



—Foto de LA PRENSA, por Larín

NUEVA CAMPAÑA. El Sr. Miguel Angel Flores, de la agencia de publicidad McCann Erickson, pronuncia las palabras de introducción, durante la presentación de la nueva campaña publicitaria de Aspirina Bayer. Esta se efectuará en

Televisión y Radio, con identificaciones de tienda, afiches de lámina, tiras, banderolas, etc. De izquierda a derecha: Sr. Flores, Sr. Antonio Díaz, Lic. Alvaro Escobán, Lic. Carlos Magaña y Lic. Roger Jiménez, gerente de ventas de Bayer.